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Der Band vereinigt mit 27 Beiträgen einen Großteil der auf dem XVe Colloque du Comité International de Paléographie Latine gehaltenen Vorträge. Die Verfasser untersuchen dabei im Rahmen des Themas der Tagung die unterschiedlichen regionalen und überregionalen Einflüsse auf die Entwicklung der lateinischen Schrift von der Spätantike über das Frühmittelalter bis an die Schwelle der Neuzeit. Der dabei ins Auge gefasste geographische Raum erstreckt sich von der Iberischen Halbinsel bis Zentraleuropa und nach Island. Die Verfasser bemühen sich dabei aufzuzeigen, welchen Einfluss rein lokale Gegebenheiten oder auch die Ausstrahlung intellektueller und kultureller Zentren auf die Schriftentwicklung in bestimmten Regionen ausgeübt haben. Analog dazu sind die Beiträge zu Problemen der Buchmalerei zu sehen. Ein weiterer Artikel befasst sich mit einer lokal begrenzten karolingischen Einbandtechnik, ein anderer gibt einen Überblick über lokale und überregionale Einflüsse auf dem Gebiete der Epigraphik.
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…
With its 27 contributions, this volume presents most of the papers delivered at the "XVe Colloque du Comité International de Paléographie". The conference's focus was regional and supra-regional influences on the development of Latin script from late antiquity and the early medieval period to the beginning of modern times. The geographic area considered in the articles spans the Iberian Peninsula and Central Europe to Iceland. In their contributions, the authors have attempted to show the impact that not only local conditions but also European cultural and intellectual centres had on the development of script in the individual geographic areas. The contributions examining book illumination are related. A further article deals with a unique Carolingian binding technique and another gives a general survey of the local and supra-regional impact on epigraphy.
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